

# CENSOS SIGLO XVIII

- Los primeros censos facilitados por el Instituto Nacional de Estadística (INE), datan de 1768.
- La información del siglo XVIII, que hemos podido obtener de dicho organismo es la correspondiente a los censos de 1768 y 1787.
- Cuantifica el número de individuos que constituyen la población, pero no aporta ninguna otra variable que permita dibujar el perfil de la población.

AÑOS	1768	1787
POBLACIÓN	868	999

En 19 años la población se incrementó en 131 individuos, es decir, en una media de 7 personas por año.